

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe volverá a ser operada sin fecha aún definida. Samuel Arias, Mónica Velasco. Rafael del Pino pendiente de pruebas médicas. Felipe Quispe recuperándose. Madalena Nastase recién operada y en reposo.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por el campamento de verano FaunCamp, por el equipo de monitores y las reuniones de trabajo próximas, y por cada niño que participará en este encuentro.

- Oramos por el ministerio "Puertas Abiertas". Especialmente por la iglesia perseguida en Sudán.

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por la Iglesia "Iglesia Bautista Emanuel Madrid" y su pastor Fernando Méndez.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

19 Mayo 2024

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Encuentros con la soledad

Por Yolanda Tamayo

Tienes a tu lado muchos amigos, algún que otro enemigo, dime entonces: ¿por qué te sientes solo?

La soledad es un estado que padecemos o sentimos en determinados momentos de nuestra vida. El placer que produce un encuentro con la soledad es un sentimiento que en su recorrido esparce calma, una sensación que todos en un instante concreto nos gusta percibir.

Es triste cuando no se elige, cuando por circunstancias diversas se te asigna como compañera de viaje. El desconsuelo de saberse alejado, notar que se cuele por las rendijas del corazón la añoranza de tiempos mejores, un abandono por parte del mundo consigue que la soledad imprima con vehemencia ese punzante vacío.

Impreciso es el momento en el que se decide trastocar el presente y aliarse con esta amiga que tan caro cobra su camaradería.

Hay quienes voluntariamente se someten y beben las cansinas horas de reclusión, ambicionando la orfandad de seres con quienes compartir el regalo de la vida. Aunque no concuerdo con esta idea considero respetable dicho proceder.

El estado de introversión más triste que contemplo es aquel que se ciñe entre dos personas que conociéndose sobradamente comienzan a desairarse. Las manos que derrochaban caricias se vuelven ajadas con el paso del tiempo y llegan a ser manos que se ignoran. Compartir la misma casa y sentir que en realidad estas solo, sola. ¡Cuán dolorosa es la soledad del acompañado!

Contemplo con igual tristeza el desamparo mustio de los ancianos que una vez llegado a cierto estado son excluidos del campo de batalla y conferidos a un desafortunado lugar en el que se sienten tristemente despojados de sí mismos y donde se resignan a sufrir el constante vahído helado del aislamiento. En ocasiones la vida te ofrece la oportunidad de hacer un alto en el camino, sentarte junto a la ribera de tus apremios y silenciosamente encauzar con la ayuda de Dios todo lo que no está funcionando de forma adecuada. Es positivo alejarse de la multitud y convidar a tu corazón al disfrute de momentos a solas, lo doloroso es tener que recurrir a estos espacios de calma como única alternativa de existencia.

Descorcho una botella llena de palabras para regar con ellas las horas silenciosas de los solitarios. Colmar sus oídos de frases que llenen huecos

...//...

vacíos, oquedades donde se cuelan, sin ser invitadas las tristezas más hondas, los agrios sinsabores, la desnudez de lo que un día estuvo cubierto y ahora aparece falto abrigo.

Son simples palabras que escribo sintiéndolas en lo más profundo de mí para que lleguen hasta vosotros barnizadas de cariño.

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

Las inscripciones siguen subiendo. Ya hay contabilizadas más de 70 inscripciones a los 15 días de la apertura de inscripciones. El campamento de verano de niños y adolescentes será del 17 al 24 de Julio en el Centro de Campamentos "Pinos Reales". www.faucamp.org No demores tu inscripción.



-Encuentro de Jóvenes y adolescentes de las iglesias bautistas de Madrid, en nuestra iglesia, disfrutando de una barbacoa y actividades de juegos, deportes, alabanza y adoración. Será el próximo Sábado 1 de Junio a partir de las 13:00h. Más información, Miriam Gil.

- Ayer sábado pudimos disfrutar de un encuentro fraternal con una barbacoa. Agradecemos a todos los hermanos y hermanas que han trabajado duro en el arreglo de exteriores y con la logística, que verdaderamente ha redundado en un tiempo bendecido.

-DECISION ofrece una oferta de empleo para Coordinador de Operaciones y Finanzas con incorporación inmediata y con jornada laboral de 40 horas semanales. Puedes llamar al teléfono 917427911. Mas información en info@decision.plus y puedes leer una copia de los requisitos solicitados en nuestro Tablón de Anuncios.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

Evangélicos en Francia consideran la nueva ley de eutanasia una amenaza para los más débiles



PARIS. El Consejo Nacional Evangélico de Francia califica el nuevo proyecto de ley de "ataque a la humanidad", ya que presiona a "personas socialmente frágiles que sienten una especie de deber de dejar la vida".

Hace dos meses, Francia llamó la atención del mundo cuando consagró el aborto en su constitución. Ahora Macron quiere abordar otra cuestión bioética muy controvertida: la eutanasia.

Ya en 2022, el presidente dijo que quería reabrir el debate sobre el "derecho a morir", pues consideraba insuficiente la ley de 2016. El Comité Protestante por la Dignidad Humana criticó estos planes: "Se nos promete una

ley que nos da a todos el derecho a morir con dignidad. Este derecho ya existe, se deberían implementar más cuidados paliativos". Emmanuel Macron ya había sido descrito por los cristianos conservadores como un "transgresor en materia de bioética".

Lo más "preocupante", afirma el grupo evangélico, es que "en una sociedad dominada por la lógica de la rentabilidad, se ejercen ciertas presiones económicas que hacen que las personas más frágiles mental o socialmente sientan una especie de deber de dejar la vida" para no ser una carga para la sociedad ni para sus seres queridos.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos reprende a Nicaragua por el trato a los pastores en prisión

MANAGUA. El organismo ha exigido que se salvaguarde la vida y salud de los 11 pastores y líderes ministeriales encarcelados por motivos legales cuestionables.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) ha exigido urgentemente al gobierno de Nicaragua que salvaguarde la vida y la salud de 11 pastores y líderes ministeriales que han sido encarcelados por motivos legales cuestionables. La decisión surge tras una petición presentada por el grupo de defensa legal ADF International, una organización de derechos humanos que se define como defensora de la libertad y la dignidad intrínseca de todas las personas.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL **26 de Mayo 2024**



Intermedios: *Una viuda comparte (1º Reyes 17:7-24) Ángeles*
Adolescentes, Jóvenes y Adultos: *La Montaña (Marcos 9:2-29)* a cargo de Miriam Gil, Eduardo Nuñez y Esther Cruz.



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 26 de Mayo 2024

Fuego en tus huesos

La Iglesia Salem de Madrid fue el escenario de "Fuego en Tus Huesos", una conferencia que reunió a casi 1000 líderes y pastores de toda España los días 2, 3 y 4 de mayo. El evento superó con creces las expectativas, creando un ambiente de unidad, fraternidad y profunda renovación espiritual.



CUMPLIRÁ AÑOS EN ESTA SEMANA...

Carol Hernández Castro

Martes 21